
 

 

Nuovo Contratto Integrativo della Giustizia, 

“partite le trattative il 13 luglio 2023” 
 

Questa mattina presso il Ministero della Giustizia si è formalmente costituito il tavolo 

negoziale sul nuovo Contratto Integrativo al CCNL del personale della Giustizia. 

L’incontro è stato presieduto dal Vice Ministro Sen. Sisto, coadiuvato dal Capo 

Dipartimento DOG dott. Campo, dal D.G. del Personale D.O.G. dott.ssa Gandini, dal D.G. 

del Bilancio dott. Bedetta, dal D.G. del Personale del DAP dott. Parisi, dal D.G. del 

Personale del DGMC dott. Cacciapuoti e dal D.G. degli Archivi Notarili dott. Romano. 

Il Vice Ministro, dopo una breve introduzione, ha ceduto la parola al Capo 

Dipartimento dott. Campo che ha illustrato la prima bozza di proposta dell’Amministrazione 

sull’Ordinamento del personale delle varie articolazioni, trasmessa alle OO.SS. l’altro ieri, 

chiarendo che la stessa vuole essere solo il primo passo che delinea l’architettura del nuovo 

CCI.  

Confsal UNSA, ha aperto gli interventi sindacali apprezzando il lavoro e lo sforzo 

fatto dall’Amministrazione, pur rappresentando che occorre una maggiore visione d’insieme 

tra le varie articolazioni. Occorre omogenizzare le famiglie e i profili professionali trasversali 

dei Dipartimenti, fermo restando la salvaguardia dei profili con funzioni specifiche e/o con 

particolari compiti istituzionali in ragione di norme di legge.  Ha chiesto inoltre l’istituzione 

di tavoli tecnici per ottimizzare il lavoro. Il nuovo CCI con le istituende ‘Famiglie 

Professionali’ è propedeutico anche alle progressioni tra le aree ex art. 18 ccnl 2019-2021, da 

effettuarsi entro il 31/12/2024. Al riguardo il DG Bedetta ha precisato che lo stanziamento 

dello 0,55% ammonta per i lavoratori della Giustizia a circa 9,505 milioni di euro. 

Il Segretario Generale UNSA, a conclusione dell’intervento, ha invitato il Vice 

Ministro Sisto ad intervenire in sede politica per reperire nuove risorse da destinare al salario 

accessorio dei lavoratori e per nuove assunzioni, vista la gravissima carenza di personale di 

tutti i Dipartimenti e che al DOG addirittura arriva a circa 15.000 unità.  

Come da noi richiesto, il Sen. Sisto ha convenuto sulla necessità di istituire appositi 

tavoli tecnici. Inoltre, in riscontro alla nostra istanza di maggiori fondi ha comunicato che 

unitamente al Capo Dipartimento dott. Campo si è attivato prendendo già contatti con il 

MEF. 

In conclusione, Confsal UNSA ritiene proficuo l’incontro odierno in quanto, seppur 

interlocutorio e di natura prettamente politica, è stato estremamente importante avendo 

delineato il percorso e gettato le basi per il nuovo CCI del personale del Giustizia. 

Vi terremo informati sul prossimo incontro. 

 

Roma, 13 luglio 2023. 

       IL SEGRETARIO GENERALE 

                  Massimo Battaglia  


